



Honduras inicia la emisión de pasaportes electrónicos en EE.UU.

Honduras es el tercer país de la región en implementar un pasaporte electrónico, después de Panamá y Costa Rica. El documento contiene un chip con datos biométricos como huellas digitales o de iris, y lo hace un documento más seguro.

Cancillería realizó el lanzamiento del Pasaporte Electrónico en Washington

En cumplimiento a las instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento, este lunes inició la emisión de pasaportes electrónicos en Washington, Estados Unidos.

El lanzamiento oficial se realizó a las 7:30 de la mañana hora de Honduras, por el Vicecanciller de la República, Antonio García.

El funcionario señaló que la emisión de los pasaportes se lleva a cabo gracias al apoyo del director del Instituto Nacional de Migración (INM), Allan Alvarenga Gradis.

Asimismo, adelantó que pronto habrá una máquina de impresión en cada consulado en EUA y el servicio será el mismo día.

Por su parte, el canciller de la República, Enrique Reyna, añadió que; “vamos resolviendo los problemas que afectan la atención de las y los hondureños en el exterior.

Cabe mencionar que, el pasado 22 de marzo del año en curso, inició en Honduras la emisión del pasaporte electrónico en las ciudades de Tegucigalpa, Choluteca y Juticalpa. Desde 2014 Honduras trabaja en la creación de un pasaporte electrónico y en la mejora de los servicios de migración con mayores medidas de seguridad,

La innovación del documento coloca a Honduras a la vanguardia con un nuevo sistema más seguro y de alta tecnología para toda la población.

Desde 2014 Honduras trabaja en la creación de un pasaporte electrónico y en la mejora de los servicios de migración con mayores medidas de seguridad.



Director de Aduanas, Fausto Cáliz junto a unidades de Customs and Border Protection de EE.UU. realizan recorrido de reconocimiento en las instalaciones de OPC

El Director Ejecutivo de la Administración Aduanera de Honduras Fausto Cáliz, realizó recorrido con el objetivo de reconocer las diferentes unidades del Gobierno de Estados Unidos y de la Organización Mundial de Aduanas (OMA), las cuales realizan su función de facilitar el comercio y detectar amenazas potenciales a la seguridad de la carga que ingresa y sale del país, a su vez el proceso que se ejecuta en las instalaciones de la Operadora Portuaria Centroamericana (OPC).

En el recorrido, reconocimiento y presentación participaron funcionarios de Aduanas Honduras encabezado por el Ministro Director y representantes de entes encargados de la certificación de Puerto Cortés como "Puerto Seguro"

El Ministro Director, Fausto Cáliz, expresó que "es un verdadero placer poder



estrechar lazos de cooperación y conocer de primera mano la función que realizan los entes de protección fronteriza en Honduras, de igual forma, conocer el proceso de despacho aduanero y logístico en el principal puerto de Honduras, Puerto Cortés".

La Aduana de los Estados Unidos de la Agencia Aduanas y Protección Fronteriza (Customs and Border Protection (CBP) es una agencia federal de aplicación de la ley federal.

La Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización juramenta nuevos funcionarios de Gobierno

El Subsecretario de Gobernación y Descentralización, Sergio Vladimir Coello, juramentó al abogado José Benedicto Santos Castro, en el cargo de Sub Comisionado Nacional para la Prevención de Riesgos de la Comisión Permanente de Contingencias (COPECO), ante la presencia del Secretario General, Celso Alvarado.

La Presidenta, Xiomara Castro se reunirá con expresidente de Ecuador para intercambiar conocimientos y experiencias

La presidenta de Honduras, Xiomara Castro, se reunirá con el exgobernante de Ecuador Rafael Correa, quien llegó el domingo al país centroamericano para intercambiar conocimientos y experiencias con diferentes sectores.

Así lo informó la Secretaría de Prensa del Ejecutivo en un comunicado en el que destaca que Correa visita Honduras por invitación de la presidenta hondureña. Correa intercambiará conocimientos y experiencias con diferentes sectores del país acerca de distintos temas económicos y sobre la integración latinoamericana, añade la nota de prensa.

La visita del expresidente ecuatoriano «es una muestra más del interés de personalidades internacionales de conocer el plan de Gobierno de la primera mujer presidenta de Honduras», señaló.

Correa posee un «doctorado en economía entre otros estudios superiores que lo colocan como uno de los economistas más sobresalientes de Latinoamérica, premiado en dos ocasiones por la Comisión Económica para América Latina (Cepal)», según el comunicado.



Presidenta Xiomara Castro apoya el deporte nacional



Se premio a deportistas de 36 federaciones.

La ministra de Cultura, Artes y Deportes, Annarella Vélez, en conjunto con Félix Sabio, presidente de la Confederación Deportiva Autónoma de Honduras, auspiciaron los Actos de Premiación del Día del Deportista.

En su intervención, Velez destacó el hecho de reconocer a deportistas mujeres, quienes por años han sido invisibilizadas en diferentes campos.

Asimismo, manifestó todo su apoyo y enfatizó la importancia que la presidenta Xiomara Castro, concede al deporte nacional.

En esta jornada se galardonó, a la mejor atleta femenina, masculino y entrenador(a), de 36 federaciones deportivas.

Se contó con la participación artística de la Banda de los Supremos Poderes y del Cuadro Nacional de Danzas Folklóricas.



Ferias, un apoyo para los emprendedores

El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, a través del apoyo y trabajo del Despacho de la Designada presidencial Doris Gutiérrez, el Servicio Nacional de Emprendimiento y de Pequeños Negocios (SENPRENDE), la Secretaría de Desarrollo e Inclusión Social (SEDIS) y algunas Alcaldías Municipales, ha desarrollado una serie de ferias de comercialización de productos elaborados por los emprendedores. Esta iniciativa ha venido a fortalecer los negocios de los microempresarios, generándoles acceso a nuevos mercados, lo que les permite obtener mejores ingresos.

“Este emprendimiento nace a raíz que me quede sin empleo. La empresa tiene mucha aceptación, esta actividad de feria es muy importante porque nos brinda espacios para exponer y vender nuestros productos, estamos viendo el compromiso de este nuevo gobierno con nuestro sector”, dijo Karina Fonseca con su empresa “Mundo Creativo”.

Por su parte la microempresaria Estefany Meras manifestó, “agradecemos la oportunidad y la iniciativa del gobierno, porque nosotros necesitamos espacios donde vender nuestro producto. En mi caso como en el de la mayoría la pandemia nos afectó, pero con estas ferias nos estamos recuperando”.



Los promotores de salud cumplen con el protocolo establecidos.

Pobladores de Hierbabuena ya cuentan con sistema de agua

Con el apoyo técnico de los promotores de Salud y el aporte de la comunidad se habilitó el sistema de agua en la comunidad de Hierbabuena, San Miguelito, Intibucá.

El tanque de almacenamiento tiene una capacidad de 20 mil galones, con un caudal de entrada de 52 galones por minuto.

Gracias a la puesta en marcha de este proyecto, la población de Hierbabuena ahora cuenta con agua segura para su consumo.





“El gobierno de la presidenta Xiomara Castro cumple, ya que estamos comprometidos en encontrar soluciones rápidas a los problemas”, Laura Suazo.

En 500 lempiras fijan precio de compra venta del maíz blanco

El precio por quintal de maíz blanco seco para consumo humano se estableció a 500 lempiras para el período comprendido del 01 de enero de 2022 al 31 de agosto de 2023.

Los representantes de las organizaciones de productores, las empresas de la industria de harina de maíz blanco y alimentos para consumo humano y las autoridades de las Secretarías de Agricultura y Ganadería (SAG), y de Desarrollo Económico, suscribieron el convenio para las negociaciones de la alianza estratégica de compra y venta de maíz blanco.

“Después de aproximadamente unos 10 días de negociación hemos logrado un acuerdo de precio de compra de maíz blanco entre los productores y los industriales, esto es un hecho histórico ya que por primera vez se logra un convenio rápido, en el pasado dicen 5 meses o más para llegar a acuerdos”, aseguró Laura Suazo secretaria de la SAG.

Esto es un hecho favorable porque les da garantía a los productores de que de que tienen oportunidad de venta.

El precio anterior que se tenía era de 380 lempiras por quintal y con esta negociación quedó en 500 lempiras el precio base del quintal, más un reconocimiento de flete de 11 lempiras para Centro Sur Oriente y de 25 lempiras para la zona norte.

www.sgjd.gob.hn

Instalarán mesa intersectorial para el tema de carburantes

Las autoridades de la Secretaría de Energía giraron una convocatoria para la instalación de la Mesa Intersectorial que discuta y logre acuerdos en cuanto a medidas de ahorro, en relación al consumo de carburantes en el país, y que se concilien opciones de decisión de aplicación inmediata para hacerle frente a la tendencia alcista internacional en la elevada cotización de los derivados del petróleo.

La crisis bélica que involucra a Ucrania y Rusia ha provocado un ambiente de volatilidad y especulación en los mercados de los carburantes, que derivó en alzas sostenidas en los costos de las gasolinas a nivel internacional.

